

Las 39 Mejores Frases de Napoleon Hill

Por [Alberto Rubín Martín](#)

[Compartir en Facebook](#)

[Compartir en Twitter](#)

A continuación te dejo las mejores **frases de Napoleon Hill**, considerado el autor de autoayuda y superación más prestigioso del mundo, autor de “Piense y Hágase Rico”.

También te pueden interesar estas frases de emprendedores o estas sobre el dinero.



1-*Piensa dos veces antes de hablar, porque tus palabras e influencia plantarán la semilla del éxito o fracaso en la mente del otro.*

2-*Cualquier idea, plan o propósito puede ser colocado en la mente a través de su repetición en el pensamiento.*

3-*Una meta es un sueño con un plazo límite.*

4-*Primero viene el pensamiento, luego la organización del mismo en ideas y planes, luego la transformación de esos planes en realidad. El comienzo, como observarás, esta en tu imaginación.*

5-Hay una cualidad que uno debe poseer para ganar y es el propósito, el conocimiento de lo que uno quiere y un deseo ardiente de poseerlo.

6-Si no puedes hacer grandes cosas, haz pequeñas cosas de una forma grande.

7-Las ideas son el punto de inicio de todas las fortunas.

8-Lo más interesante de un sello de correos es la persistencia con la que se pega a su trabajo.

9-La felicidad se encuentra en hacer, no simplemente en poseer.

10-El hombre que hace más de lo que se le paga, pronto se le pagará más de lo que hace.

11-El punto de partida de cualquier logro es el deseo.

12-La fuerza y el crecimiento llegan únicamente a través del esfuerzo continuo y la lucha.

13-Tu gran oportunidad puede estar justo donde estás ahora.

14-La paciencia, la persistencia y la transpiración hacen una combinación insuperable para el éxito.

15-Cada adversidad, cada falla, cada corazón roto lleva consigo la semilla de un beneficio igual o mayor.

16-La procrastinación es el mal hábito de poner para pasado mañana lo que debería haber hecho ayer.

17-Lo que sea que la mente del hombre pueda concebir y creer, puede conseguirlo.

18-No esperes. El tiempo nunca será el adecuado.

19-La oportunidad a menudo viene disfrazada de una desgracia o derrota temporal.

20-El éxito en su forma más alta y más noble llama a la paz interior y al gozo y a la felicidad, la cual llega solo al hombre que ha encontrado el trabajo que más le gusta.

21-Hasta que no hayas formado el hábito de buscar el bien en lugar del mal que hay en los otros, tampoco serás exitoso o feliz.

22-Crea un plan definitivo para llevar a cabo tu deseo y comienza de inmediato, ya sea que estés listo o no, para poner este plan en acción.

23-Un deseo es el punto de partida de cualquier logro, no una esperanza, no un sueño, sino un agudo deseo pulsante que transciende todo.

24-Cuando llegue la derrota, acéptala como una señal de que tus planes no son sólidos, reconstruye esos planes, y zarpa una vez más hacia tu objetivo anhelado.

25-El hombre, solo, tiene el poder de transformar sus pensamientos en realidad; el hombre, solo, puede soñar y hacer sus sueños realidad.

26-La victoria siempre es posible para la persona que se rehúsa a dejar de luchar.

27- Limitate a escribir tu plan. En el momento en el que lo termines, definitivamente le habrás dado una forma concreta a un deseo intangible.

28-El dinero sin cerebro siempre es peligroso.

29-La mayoría de los hombres se encuentran con el fracaso debido a su falta de persistencia en la creación de nuevos planes para reemplazar aquellos que fallaron.

30-Un gran logro usualmente nace de un gran sacrificio, y nunca es resultado del egoísmo.

31-Aprecia tus visiones y sueños como si fueran los hijos de tu alma, los bosquejos de tus logros finales.

32-La mayoría de las personas han alcanzado su mayor éxito justo un paso después de su mayor trabajo.

33-La persistencia es al carácter del hombre como el carbón es al acero.

34-Siempre he creído que un hombre debe dar lo mejor de sí, independientemente de cuánto reciba por sus servicios, o el número de personas a las que puede servir o la clase de personas a las que sirve.

35-El mundo tiene el hábito de hacer espacio al hombre cuyas acciones muestran que sabe hacia dónde va.

36-Todo el mundo disfruta haciendo el tipo de trabajo para el que es más apto.

37-El fracaso es el plan de la naturaleza para prepararte para grandes responsabilidades.

38-Ningún ser pensante juzgará a otra persona por lo que sus enemigos dicen de él.

39-La educación viene desde el interior; la obtienes mediante la lucha, el esfuerzo y el pensamiento.

40-Ningún hombre puede triunfar en una línea de esfuerzo que no le gusta.

Napoleon Hill es autor de numerosos libros. Los más conocidos son Piense y hágase rico y La ley del éxito.

Es uno de los autores más conocidos del ámbito de la superación personal. Tras conocer al millonario y filántropo Andrew Carnegie, comenzó a recopilar información y establecer un proceso para conseguir el éxito. Para ello entrevistó a millonarios de la época, entre los que destacan Henry Ford, Alexander Graham Bell o Thomas Edison .

Como hemos podido comprobar en sus frases de superación personal, su filosofía se basaba en que si alguien tiene un deseo obsesivo de conseguir algo, estará tan determinado y convencido de que lo tendrá, que al final lo acabará por conseguir. A su vez, consideraba que la acción era necesaria y que esta creencia se apoyaba en la democracia, capitalismo y libertad, sin las que no se podría conseguir el éxito.